



*Dank der weisen Nationalitätenpolitik der Partei Lenins entwickelten sich die einst rückständigsten Gebiete des weiten Sowjetlandes zu hochindustrialisierten Sowjetrepubliken, In Jerewan, der Hauptstadt der Armenischen Sozialistischen Sowjetrepublik, wird der größte Elektronenringbeschleuniger der Sowjetunion vollendet, der eine Arbeitsspannung von sechs Milliarden Elektronenvolt vorsieht. Unser Bild: Schaltzentrale des Ringbeschleunigers.*

und die nahezu unaufhörlich in der Nachkriegszeit verübten bewaffneten Provokationen der amerikanischen Militaristen den Prozeß der Umwandlung des Sozialismus in ein Weltssystem aufhalten konnten.

Das Sowjetvolk widmete seine Arbeitskraft dem Wiederaufbau und erzielte große Erfolge bei der Weiterentwicklung der sozialistischen Wirtschaft und Kultur. Im Vergleich zu 1913 war die Industrieproduktion 1966 auf das 66fache angestiegen, darunter im Maschinenbau und in der Metallbearbeitung auf das 538fache, in der chemischen Industrie auf das 294fache, in der Stahlerzeugung auf das 22,5fache, in der Elektroenergieerzeugung auf das 267fache, in der Leichtindustrie auf das 16,2fache und in der Nahrungsmittelindustrie auf das 12,8fache. Moderne Industriezweige wurden geschaffen, darunter die Funkelektronik, die Atomenergetik und viele andere. Die Sowjetunion hat nicht nur das Kernwaffenmonopol der USA beseitigt, sondern auch als erstes Land ein Industrie-Atomkraftwerk gebaut. Ein Sowjetmensch — J. A. Gagarin — überschritt als erster in der Welt die Schwelle in den Kosmos.

Während das zaristische Rußland 1913 hinsichtlich des Volumens der Industrieproduktion in der Welt an fünfter Stelle stand, hat die Sowjetunion heute England, Westdeutschland und Frankreich zusammengenommen überholt.

Auch die Produktion landwirtschaftlicher Erzeugnisse ist gegenüber 1940 gestiegen. Jetzt hat die Kommunistische Partei ein Programm konkreter Maßnahmen ausgearbeitet, die ein stetiges Ansteigen der landwirtschaftlichen Produktion sichern sollen.

Die Bemühungen von Partei und Regierung richten sich darauf, die Front der Meliorationsarbeiten allmählich auszudehnen, die Felder zu bewässern oder zu entwässern, den Boden zu düngen, in jedem Rayon, in jedem Kolchos und Sowchos unseres weiten Landes wissenschaftlich begründete Fruchtfolgen einzuführen. Ende 1966 umfaßte der Maschinenpark in unserer Landwirtschaft 1 660 000 Traktoren und 531 000 Mähdrescher. Gleichzeitig werden Maßnahmen ergriffen, um die Kolchosbauern stärker an der Entwicklung der Produktion zu interessieren, um neue und progressivere Formen der Arbeitsorganisation und des Arbeitsentgelts einzuführen.